



5 Pièces

103 m²

Réf. 82427431

550 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nous vous proposons un bien rare à la vente situé au centre-ville de Cannes. Au premier étage d'un bel immeuble, cet appartement bourgeois de quatre pièces de 102 m² comprend : un vaste séjour, une cuisine indépendante, trois chambres, une salle de bain, un dressing ainsi qu'un toilette indépendant, le tout avec une belle hauteur sous plafond et trois balcons exposés sud / ouest. Double parking couvert en sus. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

We offer you a rare property for sale in the center of Cannes. On the second floor of a beautiful building, this four-room bourgeois apartment of 102 m² comprises: a vast living room, an independent kitchen, three bedrooms, a bathroom, a dressing room and an independent toilet, all with high ceilings and three south/west-facing balconies. On the lower level, an independent studio with a garden, a garden shed and two covered parking spaces of around 50 m². Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 Bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

